

En la mayoría de los países europeos la Filosofía es un importante y reconocido contenido curricular; y de altísimo nivel, como por ejemplo en Italia y Francia. También en Alemania la Filosofía se enseña desde el primer al doceavo nivel escolar.

Esta faceta de la formación de los jóvenes tiene un sentido esencial para el desarrollo de una cultura moderna de la libertad. El extendido clisé, según el cual ésta formación carece de todo beneficio, ha sido refutado ya desde hace tiempo. El resultado de las sociedades modernas requiere del pensamiento autónomo y del juicio libre que se fundan en la investigación filosófica.

Un filósofo de la modernidad, G. W. F. Hegel, impartió lecciones en un Gymnasium de Núremberg durante 18 años antes de convertirse en profesor universitario.

La filosofía debiese estar en el currículo escolar como un logro significativo incuestionable. Esta es la petición de un profesor alemán, que llegó a conocer Chile como un país maravilloso.

Prof. Dr. Kalus Vieweg (Universidad de Jena)